

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



Vida Cotidiana de los Incas

La vida de los incas, por lo general, estaba marcada por una serie de ritos que marcaban el paso de una etapa a otra. El primero de ellos, era el nacimiento, que daba lugar a una fiesta que duraba varios días. Otro rito, sucedía a los cuatro años, cuando se les cortaba el pelo y las uñas por primera vez a los niños y niñas, y adquirían su nombre definitivo. El momento en que pasaban a la vida adulta era también motivo de festejo, en el caso de las mujeres a los 12 años y en el de los hombres a los 14. Los hombres nobles a esta edad eran honrados con la deformación de sus orejas, para incrustar discos en sus lóbulos.

Los nobles, fueron los únicos que iban a una especie de escuela a educarse con la idea de prepararse para asumir los cargos públicos del imperio. Las personas del pueblo, por su parte, eran educadas por sus padres, quienes les enseñaban a los hombres las labores agrícolas y a las mujeres, las labores del hogar.

Preguntas

1) ¿Cómo era marcada la vida de los incas?

R: Por lo general, estaba marcada por una serie de ritos que marcaban el paso de una etapa a otra.

2) ¿Cómo eran esas etapas?

R: La primera era el nacimiento, que daba lugar a una fiesta que duraba varios días, otro rito sucedía, a los cuatro años, cuando se les cortaba el pelo y las uñas por primera vez a los niños y niñas, y adquirían su nombre definitivo.

3) ¿Qué hacían cuando pasaban a la vida adulta?

R: Era también motivo de festejo, en el caso de las mujeres a los 12 años y en el de los hombres a los 14, los hombres nobles eran honrados con la deformación de sus orejas.

4) ¿Quiénes iban a la escuela?

R: Los nobles eran los únicos que podían asistir a un tipo de escuela.

5) ¿Cómo eran las personas en general?

R: Eran educados por sus padres.